



SPORT & LEISURE



SPORT & LOISIRS

► Closer to the locals

Au plus près des locaux



Because the magic of traveling is often boosted by unexpected encounters, some travel agents offer the opportunity to live with the locals. This is the case for www.rendezvouscheznous.com, the first collaborative site to propose unique travel experiences. Alone, in pairs, with family or friends, choose among the authentic leisure activities provided by enthusiastic locals looking to share

their knowhow, regional culture and manners and customs. Among the powerful and original options provided for your visit, enjoy private photo shoots of horses in Camargue, learn the secrets of producing PDO espelette pepper from a 100% Basque producer, carve wood with a Best Craftsman in France specialist in Belle-Ile-en-mer...

Parce que ce sont le plus souvent les rencontres qui font la magie des voyages, certaines agences proposent de vivre au plus près des locaux. C'est le cas de www.rendezvouscheznous.com, le premier site collaboratif pour des expériences uniques. Seul, à deux, en famille ou entre amis, choisissez parmi plus de 700 activités de loisirs authentiques animées par des locaux passionnés et portés par l'envie de partager leur savoir-faire, leur culture régionale et leurs us et coutumes. Photographier les chevaux de Camargue en séance privée, percer les secrets du piment d'Espelette AOP avec un producteur 100% basque, s'initier à la sculpture sur bois avec un artisan MOF à Belle-Ile-en-mer... sont quelques-uns des moments forts et atypiques que vous pourrez partager lors de vos pérégrinations.